



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Mancomunidad de los Canales del Taibilla

El pasado día 31, se reunió en la Jefatura de la Base Naval el Comité Ejecutivo, bajo la presidencia del Excmo. señor Almirante Jefe don Juan Cervera Valderrama, asistiendo los señores Alcalde de Cartagena, Delegado de los Servicios Hidráulicos en la Cuenca del Segura, Ingeniero-Director de O. H. de Segura y de esta Mancomunidad y los representantes de los Municipios de Lorca, Totana y Cartagena.

Fue aprobada el acta de la sesión anterior, y se dió cuenta de la correspondencia oficial tramitada, aprobándose los nombramientos de los nuevos representantes de los Municipios de Ceballos y Torres de Cotillas.

El presidente dirigió un saludo al señor alcalde de Cartagena don Francisco Pérez Lurbe, que por segunda vez representa a dicho Municipio como vicepresidente de esta Mancomunidad, quien contesta agradeciendo y prometiendo su colaboración en la obra emprendida.

Se acuerda anunciar nuevo concurso para proveer 4 plazas de ayudantes de Obras Públicas en las mismas condiciones que el anterior que fué declarado desierto.

El señor Ingeniero-Director dió cuenta del estado de las obras que se efectúan en los trozos primero y segundo del Canal de Cartagena, en el término de Totana, manifestando que hay hechos 19 kilómetros de excavación de los veintidos que comprende la obra adjudicada, habiéndose girado una visita de inspección por el señor presidente el 22 del mes anterior.

Se dá lectura al balance del día 31 de octubre con demostración de existencia de caudales, habiéndose hecho efectivo el importe de las cuentas de los meses de agosto y septiembre que se presentan a la Junta recordando su aprobación.

El señor representante del municipio de Lorca hace el ruego de que se atiendan los derechos que puedan tener los Municipios mancomunados para la colocación de obreros en las obras del Canal, que es contestado por la presidencia diciendo que por ser asunto de competencia del Ministerio del Trabajo no se puede tomar acuerdo sobre él.

Se dá lectura a la Memoria y presupuesto para el año 1933, los cuales se han redactado con un gran espíritu de economía, siendo los más bajos presentados desde que existió la Mancomunidad en lo que se refiere a los gastos de administración y Dirección Técnica.

La Junta acordó dar un voto de gracia al señor Presidente por la actitud irreductible en que se colocó al rebajar sus gastos de representación en veinte por ciento, y que se remita el presupuesto a todos los vocales que componen la Junta de Administración con tiempo suficiente para su estudio, antes de la celebración del Pleno reglamentario de noviembre, redactándose conforme han sido presentados.

Se presenta las instancias documentadas de los 18 concursantes a la plaza de secretario de esta Mancomunidad, de las cuales quedan sin efecto dos, una por venir fuera del plazo y otra por retirarla el interesado. Se discutió el orden de méritos de cada concursante, acordándose elevarlo al Pleno para su resolución, que será comunicada a la Superioridad para su aprobación y toma de posesión del interesado.

Aparte la precedente nota oficiosa de la Mancomunidad, nos enteramos que examinados los 16 expedientes de concursantes para el cargo de secretario de dicho organismo, de ellos fueron conceptuados con méritos suficientes y aptos para ocupar el puesto vacante: Don Luis Pintó, abogado, perito mercantil y funcionario administrativo de la Sociedad Española de Construcción Naval; don José Gil de Pareja, abogado y empleado de Banca; y don Julio García Vaso, abogado, ex secretario de este Ayuntamiento y director del diario local «La Tierra».

Como este es un cargo que debe ser esencialmente administrativo y de una importancia grandísima para el mejoramiento de Cartagena, la opinión pública está interesada en que se otorgue al que en su expediente tenga más méritos técnicos, sin permitir que la política presione en esta entidad, al margen, hasta ahora, de apasionamientos políticos locales, que tan desastrosos frutos han dado en otras entidades.

Está recibiendo grandes partidas de Suctors y Pallovers de todas clases. Blasas de punto para señora. Trajes rasos y de sintonía de artículos más baratos aun que en fábricas.

Apréndese a visitarlos.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Procedente de Murcia ha llegado a Cartagena el distinguido escritor y conferenciante Eugenio Noel que se propone dar una conferencia en el Principa sobre «El alma rusa y el genio de nuestra raza».

—De Madrid ha venido el capitán de navío don Manuel Medina.

NOTAS VARIAS

El niño Caritos Fricke Oliva, hijo de nuestro querido amigo don Enrique, cónsul de Alemania, cumplió ayer ocho años de edad y con tan grato motivo dió en su domicilio una brillante fiesta infantil, sirviéndose al final a sus amiguitos una espléndida merienda.

A la fiesta concurren distinguidas amistades de los señores de Fricke que fueron muy agasajados por los dueños de la casa.

Nuestra enhorabuena.

—Ha sido nombrado jefe del detall de las fuerzas de Infantería de Marina de esta Base nuestro distinguido amigo el comandante don José M. Rodríguez y Patudo de la Rosa.

ONOMASTICOS

Mañana, festividad de San Carlos Borromeo, celebran su fiesta onomástica entre otras, doña Carlota Duero de Iglesias, doña Carlota Llamusi viuda de Oliva, doña Carlota Avalos de Oliver, doña Carolina Pico de De qui, doña Carlota Rolandi de Verdugo, doña Carolina Cabanelas de Iglesias.

Las señoritas Carolina Malo de Molina y Carolina Galinsoga.

Don Carlos Barreda, don Carlos Tapia, don Carlos Col, don Carlos Mojica, don Carlos Moncaña, don Carlos Lozano de Lamo, don Carlos Avalos, don Carlos Gonzalez, don Carlos Guitart, don Carlos Oliver y don Carlos Oliva.

Felicidades.

ENFERMOS

Está restablecido de su enfermedad el Excmo. señor don Francisco Yoll.

Concurso atlético

El próximo sábado a las tres de la tarde se celebrará en el campo de deportes del Arsenal el VII concurso atlético de la Base Naval, con un interesante programa.

Se otorgarán copas de premio a la dependencia o barco que obtengan mejor puntuación.

A la fiesta hemos sido atentamente invitados.

Junta de Obras del Puerto

Presidida por el Excmo. señor don José Mediavilla, se reunió ayer la Comisión permanente de las Obras del Puerto, asistiendo los vocales señores Maca, Moncada, Aznar, comandante de Marina, don Vicente Marse, ingeniero director y el secretario don José María Sanz Joven.

Se despacharon los asuntos que figuraban en el orden del día, acordando solicitar del ministro de Obras Públicas la autorización para dar comienzo a las obras de reparación del muelle invirtiendo en ellas como primera cantidad la suma de 350.000 pesetas, enviadas por la Superioridad recientemente.

También se acordó convocar al Pleno para la aprobación del plan económico del año 1933 y elección de presidente de la Junta.

Teatro Circo

«Matrimonio provisional», comedia francesa de Paul Garbau adaptada por Federico Reparez, es obra de trama sencilla cuyo desenlace se visumbra fácilmente desde las primeras escenas, pero está graciosamente urdida, con situaciones cómicas muy divertidas. Adolece de languidez en la acción, que la hace pesada, sobre todo en el tercer acto.

Aun cuando el asunto está basado alrededor de un matrimonio ficticio, «provisional», con objeto de poder recoger una herencia, está morosamente bien cuidada.

Maria Luisa Moneró hizo una admirable labor en el papel de la protagonista, bien secundada por Juanita Cáceres, Victoreo y Linares Rivas, recibiendo muchos aplausos.

R.

Banquete a don Pablo Sanz

AVISO

Con motivo del homenaje que dedican los auxiliares técnicos de la Segunda Sección de Arsenales a su presidente honorario don Pablo Sanz Cabo, se pone en conocimiento de todos los que deseen asistir a dicho acto, que las tarjetas se podrán recoger al precio de 11 pesetas en la Secretaría del local social, sita en la calle de Jara número 9, durante las horas de cinco y media de la tarde a ocho de la misma, hasta el 9 de noviembre. Este banquete servido por el Gran Hotel tendrá lugar el día 18 de noviembre a la una y media de la tarde en el Teatro Circo de esta ciudad.

LA COMISION

AYUNTAMIENTO

La sesión de mañana

Asuntos a tratar: Moción de varios Concejales, proponiendo se instruya expediente al Director de Arbitrios don Pablo Martínez Sánchez.

Instancia de doña Dolores y doña Florentina Ballester Outilas, solicitando cuenta de depósito.

Informe de la Comisión de Gobernación, en expediente a instancia del barrendero Juan García Oadenas.

Informe de la Comisión de Fomento y Policía en el expediente con motivo de acuerdo de Excelentísimo Ayuntamiento de 26 de agosto, respecto a derribo de varias casas en el Llano.

Item de la Comisión de Fomento y Policía, en los expedientes a instancias de: don Camilo Reyes Lázaro (obras); don Celestino García (Torres (obra)); don Asencio Merceder Madrid (obras); don José Casavate Serna (transportes); don Basilio Sáez Solana (en espectáculos públicos); don Francisco Díaz Pereja (puestos públicos); doña Rosario Avilés López (puestos); don Alfonso Cobacho (anuncios); y de doña Tomasa Gallego Martínez (anuncios).

Item de la misma comisión, en el expediente instruido a virtud de moción interesando se instale el alumbrado por electricidad en Escombreras.

Informe de la Comisión de Instrucción Pública, en expediente a virtud de oficio de la Maestra Juana de la Escuela Nacional de Los Balanzas.

Item de la misma, en los expedientes a instancia de doña Francisca Murcia de Costa, y de don Ginés Vergara Madrid.

Item de la referida Comisión de Instrucción Pública, en expediente a virtud de moción, solicitando el nombramiento de Practicante para Escombreras.

Cuentas de la semana en obras por administración.

Philips
Philips
Philips
Radio - Philips - Radio
Lo más grande. Lo más hermoso
A 50 ptas. vende los últimos modelos
CASA CASATI
MAYOR 18

Ginés García Sombreros las mejores marcas
MAYOR 10